

La OPEP aprueba bajar producción

Ginebra, Oct. 23 (UPI). Un grupo de seis de los más influyentes miembros de la poderosa Organización de Países Exportadores de Petróleo aprobó hoy un plan general para reducir la producción global del cártel como medio para defender el precio de 29 dólares el barril.

El ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Ahmed Zaki Yamani, anunció que el plan será puesto a consideración de la reunión extraordinaria que celebrarán en Ginebra el 29 de octubre los Ministros de Petróleo de los 13 países miembros de la OPEP.

"Decidimos defender los precios reduciendo la producción", anunció Yamani al terminar un día y medio de deliberaciones del grupo de seis países.

"No hay rebaja de precios", puntualizó Yamani al final de las reuniones en las que estuvieron presentes, además, sus colegas de Venezuela, Argelia, Libia, Kuwait y los Emiratos Arabes Unidos.

Yamani también indicó que viajará mañana a Nigeria para tratar de persuadir al gobierno de este país que deje de lado su decisión de bajar en dos dólares

—Pasa a la página 63—

Contrapropuesta de Costa Rica al F.M.I.

San José, octubre 23 (AP). Costa Rica hará una contrapropuesta al Fondo Monetario Internacional sobre una nueva variante en la fijación del tipo de cambio en relación con el dólar, buscando una fórmula de entendimiento para la suscripción de un nuevo convenio de contingencia, informó el presidente Luis Alberto Monge.

De acuerdo con la contrapropuesta, el precio del dólar en el mercado interbancario podría oscilar entre los 45 y los 50 colones con algunas medidas complementarias y compensatorias, que el mandatario declinó detallar.

La propuesta fue elaborada por el presidente Monge, el ministro de Hacienda Luis Alberto Monge.

—Pasa a la página 34—

Desastrosa situación agrícola sufre Rusia

Moscú, Oct. 23 (UPI). El Comité Central del Partido Comunista celebró hoy una sesión plenaria dedicada principalmente a analizar medidas para enfrentar la desastrosa situación de la agricultura en la Unión Soviética, que durante los últimos seis años ha sufrido malas cosechas.

Diplomáticos occidentales dijeron que las propues-

tas del presidente Konstantin Chernenko no representaban ningún cambio dramático y mantenían el conservador sistema centralizado.

Mikhail Gorbachev, el miembro del Politburó responsable de la agricultura, no pronunció el discurso de fondo y los diplomáticos consideraron el hecho co-

—Pasa a la página 53—

2 embriones huérfanos serán dados en adopción

Sydney, Australia, Oct. 23 (AP). Dos embriones "huérfanos" congelados serán dados en adopción e implantados para su ulterior desarrollo y nacimiento en el útero de una mujer, a raíz de la aprobación por la legislatura estatal de una enmienda a una ley que echa por tierra los planes que había de destruirlos.

Los embriones en cues-

tion quedaron sumidos en una especie de limbo legal que atrajo la atención del mundo, después de la muerte en un accidente aéreo el año pasado del acudado matrimonio integrado por el chileno Mario Ríos y su esposa argentina Elsa. La pareja, que residía en Los Angeles, Estados Unidos, estaba tratando de tener un hijo por este

—Pasa a la página 34—



HART Y MONDALE. Youngstown, Ohio, Estados Unidos, Oct. 23 (AP). El ex aspirante demócrata a la presidencia, Gary Hart (izquierda) y el candidato presidencial demócrata Walter Mondale son vistos aquí antes de una reunión proselitista en la Universidad Estatal de Youngstown.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REDUCCION. Ginebra, Oct. 23 (UPI). Un plan general para reducir la producción global petrolera y defender el precio, da a conocer Ahmed Zaki Yamani, ministro petrolero de Arabia Saudita.

El Discovery es trasladado para misión 7 de Nov.

Cabo Cañaveral, Oct. 23 (AP). El transbordador Discovery fue trasladado hoy a su plataforma de lanzamiento a fin de ser preparado para su segundo viaje al espacio, que ha de comenzar el 7 de noviembre.

Discovery hizo la jornada de seis horas desde el hangar del edificio de ensamblaje en un enorme transporte de orugas que avanzaba a una velocidad máxima de 1,6 kilómetros por hora.

—Pasa a la página 63—



VICTIMAS DEL TERRORISMO. Arlington, E.U., Oct. 23 (AP) Elizabeth Reinger, de Alexandria, Virginia, coloca hoy una ofrenda floral en una sepultura del

cementerio de Arlington. La ceremonia, en que participaron varios niños, honra a las víctimas del terrorismo mundial como el infante de Marina, James Knipple, que pereció en Libano.

Abogado acusa a Mejía Victores por violar la ley

Guatemala, Oct. 23 (UPI). El abogado Julio Molina Abril acusó hoy en una vista pública al jefe de Estado, general Oscar Humberto Mejía Victores, de haber violado la Ley al decretar nuevos impuestos.

La vista se efectuó en la Corte Suprema, dirigida por su presidente, Tomás Baudillo Navarro, dentro

—Pasa a la página 53—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONMEMORACION. Beirut, Oct. 23 (AP) El embajador francés en el Líbano, Fernand Wibeaux, escucha un discurso hoy aquí en memoria de los soldados norteamericanos y franceses muertos en una explosión terrorista hace un año.

Amnistía Internacional y Derechos Humanos

Londres, Oct. 23 (UPI). Amnistía Internacional, en su informe anual sobre la situación de los derechos humanos en 117 países, dijo hoy que durante 1983 las fuerzas de seguridad perpetraron miles de asesinatos y que hubo abusos en todas las regiones del mundo, no limitándose "a una ideología o sistema políti-

co en particular".

"Activistas de los derechos humanos han sido torturados y asesinados en El Salvador y Guatemala, confinados en campamentos de reeducación y a hospitales psiquiátricos en la Unión Soviética y detenidos o encarcelados en otros países", dijo la organiza-

—Pasa a la página 53—

Inglaterra combatirá el terrorismo irlandés

Londres, Oct. 23 (AP). El gobierno británico organizará una unidad antiterrorista para coordinar la recopilación de datos de inteligencia y las operaciones contra el Ejército Republicano Irlandés, el grupo guerrillero que combate contra el gobierno británico en Irlanda del Norte y

voló un hotel en que se alojaban la primera ministra Margaret Thatcher y sus principales colaboradores, anunció hoy el secretario de Interior Leon Brittan.

La unidad, encabezada por uno de los subsecretarios de gabinete, será integrada por funcionarios gu-

—Pasa a la página 34—

Tensión en Polonia por secuestro de sacerdote

Varsovia, Oct. 23 (UPI). Polonia, la única nación predominantemente católica de la órbita comunista, se encontraba hoy por cuarto día consecutivo en medio de una tensión creciente por el secuestro de un sacerdote simpatizante de Solidaridad de quien no

se tienen noticias desde el viernes.

Mientras tanto la Iglesia Católica Romana reveló hoy documentación sosteniendo que una escuadra terrorista cuyos objetivos están contra el gobierno y la proscriba organización

—Pasa a la página 34—

Comicios nicaragüenses: al desastre o referéndum

Managua, Oct. 23 (UPI). El retiró a último momento de uno de los principales partidos opositores amenaza con lanzar al desastre la primera votación que se realiza en Nicaragua desde la revolución sandinista, o hacer que los comicios se conviertan en un referéndum.

Por motivos que todavía no están totalmente claros, 115 representantes del Partido Liberal Independiente (PLI) votaron por retirarse del proceso para las elecciones del 4 de noviembre, en una reunión celebrada el domingo, a sólo dos semanas de los comicios.

El partido de centro izquierda dijo que no participaría en las elecciones hasta que el gobernante Frente Sandinista incluya en sus actuales conversaciones con los partidos a la jerarquía de la Iglesia Católica, la empresa privada y el opositor Consejo Coordinador Democrático.

"No podemos participar en las elecciones del 4 de noviembre. Necesitamos primero que se establezca el diálogo nacional", dijo el candidato presidencial, Virgilio Godoy.

El PLI, que era el partido opositor más poderoso que se mantenía en la justa electoral, también pidió que se posterguen los comicios, una condición que fue rechazada inmediatamente por los sandinistas.

Con la negativa a participar del Consejo Coordinador Democrático y el PLI, las elecciones nicaragüenses se convertirán en una contienda entre los sandinistas y cinco partidos de oposición —cuatro de izquierda y uno conservador—.

—Pasa a la página 53—